
Compte-rendu réunion APE  
du 17 octobre 2018 

 

En présence de 10 personnes, nous avons abordé les différents points ci-dessous : 

1) CONSTITUTION DES DIFFERENTS CONSEILS ET COMMISSIONS 

Les élections de représentants des parents d'élèves se soldent par une participation d'environ 45,90 % 

soit une participation supérieure à 2017 (+ 10 %). 

La liste unique présentée est élue, ses membres se répartissent comme suit aux différents postes à pourvoir. 

Attention : Suite aux convocations, il est instamment demandé à tous les membres titulaires de signaler aux 

membres suppléants de leur éventuelle indisponibilité, afin que ces derniers puissent être mobilisés. 

Année scolaire 2018-2019 

Conseil administration 

 
Titulaires Suppléants 

DAVALO Nathalie AVERTY Philippe 

DESMAS Aurélie DENOUAL Lydia 

CHEHERE Virginie DUPAS Sandrine 

PRIOUR Françoise SOLANS Emmanuelle 

ROHMER-KRETZ Agnès ROUILLE Jacqueline 

ROUSSEL Valérie FESTOC Frédérique 
 

Commission permanente 

Se réunit classiquement juste avant le CA au cours duquel la dotation globale horaire accordée pour 

l'année suivante et sa répartition par le Principal sont présentées. 

 

3 Titulaires 3 Suppléants 
ROHMER-KRETZ Agnès SOLANS Emmanuelle 

CHEHERE Virginie ROUILLE Jacqueline 

DESMAS Aurélie DAVALO Nathalie 



 

 

 

 

Commission éducative 

Se réunit en journée en cas de nécessité pour statuer sur les sanctions devant être appliquées à certains élèves 

fautifs. 

Titulaire Suppléant 

DESMAS Aurélie ROHMER-KRETZ Agnès 

 

 

Conseil de discipline 

Se réunit principalement en journée pour statuer sur le sort d'élèves concernés par des fautes lourdes. 

 

3 Titulaires 3 Suppléants 

ROHMER-KRETZ Agnès AVERTY Philippe 

PRIOUR Françoise SOLANS Emmanuelle 

DESMAS Aurélie ROUSSEL Valérie 

 

 

 

Commission santé et citoyenneté 
Se réunit une fois par an en journée pour échanger sur les différentes actions mises en place ou demandant à 

l'être pour sensibiliser les élèves à ces thèmes. 

 

Titulaire Suppléant 

PRIOUR Françoise CHEHERE Virginie 

 

 



 

 

2) BILAN DE L'OPERATION "PLATS A EMPORTER" 

Un GRAND MERCI à Alexandra pour la fabrication des pots de caramel et à Kalou pour la confection des plats 

à emporter (rougail saucisses). 

Il y a eu 95 pots de caramel vendus  

Le bénéfice est de 243 € 

Il y a eu 230 parts de rougail vendues 

 Le bénéfice est de 460 € 

Il y avait différents frais (boissons, aliments pour la fabrication de caramels)  

Le bénéfice total s'élève à 695 € 

3) LES QUESTIONS DIVERSES 

Il conviendrait de redire que les aérosols (déodorants) en sport notamment sont interdits et qu'il 

faut préférer les sticks. 

Malgré l'interdiction d'utiliser les portables, des élèves les utilisent pour photographier d'autres élèves. 

 Il semblerait que des élèves fument dans les toilettes des filles. 

Des parents font remarquer que les cartables sont très lourds (6,5 kg), est ce que l'utilisation d'un livre pour 2 

élèves pourrait être la règle pour toutes les matières ? 

Pourquoi demander des cahiers de 96 pages alors que des cahiers de 50 pages pourraient suffire ? 

La classe de 4e 1 est souvent punie dans son ensemble alors que quelques perturbateurs sont 

responsables. 

En 5e 2 un professeur a listé sa demande de fournitures puis à la rentrée a redemandé aux élèves un 

classeur de remplacement. 

Une rencontre APE avec Monsieur Le Proviseur est envisagée. 

La prochaine réunion APE se tiendra mercredi 21 novembre à 18H45 où l'ordre du jour sera le rôle des parents 

délégués dans les conseils de classes. 
 


